

## **Neues vom Schiclub**

Der erste Schnee ist schon gefallen, und wir vom Schiclub wünschen uns natürlich einen Winter mit viel Schnee! Die ersten Saisonhöhepunkte haben auch schon gestartet bzw. stattgefunden – darüber möchten wir euch einen kurzen Überblick geben.

Das Trockentraining für die Schüler hat schon gestartet, für NeueinsteigerInnen bietet sich aber immer noch die Möglichkeit, hier auch mitzumachen – und zwar jeden Samstag von 10:00 bis 12:00 Uhr in der Turnhalle Alberschwende. Trainiert wird so lange, bis genug Schnee zum Schifahren vorhanden ist.





 Das Turn-Programm für Erwachsene "Fit in den Winter" hat ebenfalls schon gestartet, wer Lust und Laune hat, kann aber auch hier gerne noch kurzfristig mitmachen. Jeden Montag um 20:00 Uhr bis vor Weihnachten wird zu flotter Musik fleißig geturnt und geschwitzt – wie auf dem Foto ersichtlich ist. Und das heurige Gletschertraining für unseren Nachwuchs hat bereits schon stattgefunden. Es war wieder ein traumhafter Start in die Schisaison – bei herrlichem Sonnenschein und super Pistenverhältnissen. An dieser Stelle auch ein besonderes DANKE allen Eltern und Trainern, welche mit dabei waren!



Das waren die wichtigsten Neuigkeiten in aller Kürze – alle aktuellen Veranstaltungen und Details sind wie immer auch auf unserer Homepage www.scalberschwende.at ersichtlich.

Mit sportlichen Grüßen Euer Schiclub Alberschwende